

中央市立田富中学校 1学年通信 2023.1.10 No.16 文責 長谷川洋子

## 場けましておめでとうございます 本年もよろしくお願いします

みなさんはどんな冬休みを過ごしましたか?部活があったり、宿題 や自主学をしたりと、小学校のころとは違って忙しい冬休みだったの

ではないでしょうか。それでも、クリスマスにお正月と、短い冬休みの間に大きなイベントがありましたね。家族や友達と楽しく過ごしたり、おいしいものを食べたり、部屋の片づけや読書など、普段できないことにじっくり取り組んだりしたことでしょう。みなさんの冬休みの思い出を聞くのが楽しみです!

さあ、今日から3学期が始まります。

3学期は1年のまとめの時期であるとともに、2年生への準備の時期でもあります。もう一度初心に戻って、学校生活のルールや基本的な生活習慣、学習に対する姿勢や家庭学習の習慣など、小さな当たり前が身についているか見直し、徹底していきましょう。そして、仲間を大事してみんなが安心して楽しく生活できる学級・学年を作っていきましょう。

3学期は定期テストは期末テストの1回のみとなっています。日々の授業を大切にする とともに、定期テストに向けての家庭学習も充実させたいですね。

さらに、行事に協力して全力で取り組み、一人ひとりが自分の力を伸ばすことで、学年としての力も伸ばしていきたいですね。3年生を送る会、卒業式と、行事を重ねるごとにステップアップし、一人ひとりが、そして緑学年が大きく成長することを期待しています。

まずは明日から始まる授業の中で行われる漢字50問テストと英語のスペリングコンテストに合格して、幸先のいいスタートを切りましょう!!

## 2023年の干支は「癸・卯(みずのと・う)」

「癸(みずのと)」は静かで温かい大地を潤す恵みの水を表し、十干の最後にあたるため、生命の終わりと新たな生命の成長という意味を持っているそうです。

「卯(う)」は穏やかなウサギの様子から安全、温和の意味と、ウサギのように跳ね上がるという意味があり、何かを開始するのに縁起がよく、物事が好転する良い年になると言われているそうです。

そのため「癸・卯(みずのと・う)」は、今までの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年だといわれています。

世界中の人々が安心して暮らせる穏やかな年になりますように。そして、緑学年のみなさんにとって、努力が実り、飛躍の一年になりますように。